

et, la construction de ce nouveau bâtiment, situé au nord-ouest du pé-

tral avec les locaux dévolus à l'administration, au personnel, aux vi-

cette seconde phase, le montant du crédit d'étude sera beaucoup plus léger, voire nul, puisque le projet aura

vite», conclut-il.

CHRISTELLE MAILLARD ■

**GRANDSON ■ Présentation des résultats du sondage de la population**

## Entre développement du bourg et maintien d'espaces verts

La Municipalité de Grandson a réussi à sonder les esprits et à connaître les vœux des habitants et usagers pour l'avenir de la commune, grâce à l'enquête effectuée par l'Institut d'ingénierie du territoire de la Haute Ecole d'ingénierie et de gestion du Canton de Vaud (HEIG-VD), entre les mois d'avril et de mai. Le bilan des 568 personnes interrogées a été présenté au public mercredi.

«C'est la première fois que l'on a recensé, de la part des sondés uniquement, des qualificatifs positifs pour dresser le portrait d'une commune», souligne Florent Joerin, collaborateur à la HEIG-VD. Un autre point qui ressort de plusieurs réponses, c'est une demande claire d'amélioration des espaces publics et des espaces verts, ainsi que leur accessibilité.»



Malgré un manque de connaissance des dossiers des sondés, l'enquête a révélé qu'ils souhaitent en priorité développer la place du Château et en dernier lieu le quartier du Coteau. Pourtant, les deux projets sont intrinsèquement liés. Duperrex-a

Un constat intéressant, selon le syndic de Grandson François Payot: «Tout n'est pas surprenant, mais la quantification des avis et peut-être certains paradoxes peuvent être intéressants, précise l'édile, notamment

étonné par le fait que près de la moitié des sondés ne connaissaient pas le projet de construction de Fiez-Pittet, pourtant déjà bien avancé.

Il est également ressorti du sondage une inquiétude: «Il existe une

tension entre la qualité de vie appréciée par les répondants et l'attractivité du lieu, qui se traduit par un développement de la commune et qui peut représenter une menace pour le maintien de cette qualité de vie», poursuit Florent Joerin. L'assemblée a d'ailleurs profité de la présence du syndic et du municipal chargé de l'urbanisme, Antonio Vialatte, pour interpeller les édiles quant au projet du Coteau. «A ce stade, la municipalité entend les remarques, nous sommes en train d'étudier les possibilités et on va essayer de *faire matcher* les sentiments, c'est-à-dire un développement mesuré mais dans la direction souhaitée par la population.»

Le résultat de l'enquête sera bientôt disponible au greffe communal.

C. MD ■